

03.07.2024

Pressestelle

Ralf Schüler

Tel. 0340 204-2413

Fax. 0340 204-2913

ralf.schueler@dessau-
rosslau.de

Pressedienst Nr. 25/2024

Cyanobakterien im Naturbad Mosigkau

Derzeit gibt es im Naturbad Mosigkau Blaualgenbefall (Cyanobakterien).

Durch das Gesundheitsamt wurde am 01.07.2024 eine amtliche Algenprobe ins Landesamt für Verbraucherschutz nach Magdeburg eingesandt.

Im Ergebnis des heute vorliegenden Befundes wurde der akute Befall mit Cyanobakterien (Blaualgen) bestätigt.

Der Badebetrieb muss solange untersagt werden bis, durch Nachproben, ein Rückgang der Belastung nachzuweisen ist.

Der das Bad betreibende Verein hat die Badeanstalt bereits am 01.07.2024 vorsorglich geschlossen

Den privaten Anliegern des Gewässers wird vom Baden ebenfalls dringend abgeraten.

Ein Absterben der Algen kann durch bestimmte Wetterbedingungen, wie Starkregen, Wind und Temperaturrückgang beschleunigt werden.

Einladung zum Presse- und Fototermin:

Übergabe des Hauptpreises Stadtradeln 2023 und aktuelle Informationen zum Stadtradeln 2024 in der Stadt Dessau-Roßlau

Am Mittwoch, 10.07.2024 um 17 Uhr

Im Raum 270 des Rathauses Dessau

Teilnehmerinnen und Teilnehmer:

- Jacqueline Lohde, Bürgermeisterin und Schirmherrin der Aktion in Dessau-Roßlau
- Stadträte Eiko Adamek (CDU), Bastian George (Grüne) und Michael Berghäuser (Linke)
- Eter Hachmann, Dezernentin Soziales/Bildung, „Stadtradeln-Star“ 2024
- Klaus Dornfeld, Fahrradland Dornfeld
- Michael Ahlers, Klimaschutzmanager der Stadt Dessau-Roßlau

Kurzinfo:

Durch das Engagement der Fraktionen CDU, Linke und Grüne hat Dessau-Roßlau beim Stadtradeln 2023 ein Tern-Faltrad im Wert von rund 1.850 Euro gewonnen.

Das Rad wird als Hauptpreis unter den Teilnehmenden beim Stadtradeln 2024 verlost.

Es wurde vom Hersteller und Stadtradeln-Sponsor Tern Bicycles an Fahrradland Dornfeld als lokalem Händler geliefert und wird zum o.g. Termin an die Stadt übergeben.

Mit dem Termin wird die Stadt für das Engagement der Stadträte danken und die Teilnahmebedingungen für die Verlosung bekanntgeben.

Zusätzlich werden aktuelle Informationen zum diesjährigen, bevorstehenden Stadtradeln bekannt gegeben.